

RESEÑA DEL GRUPO



Surgió por iniciativa de un grupo de jóvenes amante del folklore y el Profesor Ramón Ernesto Cepeda Márquez un **19 de diciembre de 2003** en la ciudad de Penonomé, provincia de Coclé; es una agrupación independiente y gratuita; donde aceptamos niños a partir de los 10 años, jóvenes y adultos.

A lo largo de estos 19 años han sido muchas las presentaciones y tarimas recorridas a nivel nacional, tales como: Feria de Artesanías, Feria de la Naranja, Festival del Cucuá, Feria de Azuero, Ganadores de Primer Concurso de Coreografías Folklóricas en el Festival de la Caña de azúcar, el guarapo y sus derivados en el Roble de Aguadulce, Lotería Nacional de Beneficencia, Diversas actividades de la Alcaldía de Penonomé, Cena de Pan y Vino, Hoteles Turísticos de la localidad; y a nivel internacional la reciente participación en el 3º Festival Vive América 2023 en Santiago de Chile.

La agrupación siempre ha procurado el rescate de nuestras danzas y bailes regionales manteniendo su tradicionalidad, sean de nuestra región o de otras regiones de nuestro país y a su vez también presentamos proyecciones folclóricas.

Actualmente está conformada por 20 miembros entre niños desde los 11 años, jóvenes y adultos amantes de nuestras tradiciones y costumbres.

CONJUNTO DE PROYECCIONES FOLCLORICAS COCLE